
□生徒総会が行われました。 

 

４月３０日（水）に生徒総会がありました。 

執行部、委員長から、各委員会の目標や実施計画の提案がありまし

た。提案をただ受け止めるだけでなく、その内容についての質問や賛同

する意見を伝えることができました。自分たちの学校を自分たちでよく

しようとする自治的な動きが素晴らしいです。 

生徒総会後は、体育祭の結団式です。執行部から、競技の説明を動

画と共にわかりやすく説明がありました。最後は各クラス代表がクジを

引いて、自分の学級の色と同じ団の学級が決まりました。明日から、い

よいよ体育祭の取組が始まります。 

 


